



# 後期高齢者医療制度の保険料 年平均3660円の引き上げ 私立高校生への市の助成は廃止



## 江南市での 年金相談を廃止

「一宮年金事務所が、毎週金曜日の午後  
に江南市の地域情報センターで行っていた  
「年金相談」が3月26日でなくなると広  
報に出ていたがどうということか」と問い合  
わせがありました。

多くの市民が利用していた年金相談です  
が、今年の1月から「日本年金機構」に組  
織が変わったことにより、職員が削減され、  
地域の年金相談に職員を派遣することがで  
きなくなったと、年金機構から連絡があっ  
たとのことでした。

年間の相談件数は、

20年度が2989件 21年度は、2  
月末で1737件となって、1回平均50  
～60の方が相談に来ていたとのこと  
です。

一宮年金事務所は、遠く、車がないとい  
けないようなところにあり、復活できるよ  
う年金機構に働きかけるよう要望しました。

## 市政へのアンケートにご協力を!!

日本共産党江南市議員団が、市民の皆  
さんの要望をしっかりと「暮らしの願  
い・市政アンケート」を行っ  
ています。

みなさんの率直なご意  
見やご要望をお聞かせく  
ださい。



### 後期高齢者医療制度の保険料(22・23年度 ・2年ごとに改訂)

(2月の愛知県広域連合議会で決めたもので愛知県下同一の保険料)

\* 保険料は、均等割額と所得割額の合計。

均等割額 40,0175円 41,844円 所得割率 7.43% 7.85%

\* 1人当たりの平均保険料 73,998円 77,658円 平均3,660円 4.95%

\* 低所得者への軽減措置(下のモデル計算表参照)

被保険者全員の年金収入が80万円以下の世帯 均等割9割軽減  
総所得金額が33万円以下で9割軽減に該当しない世帯 8.5割軽減  
被保険者本人の総所得金額から33万円を引いた金額が58万円  
以下の人 所得割額を5割減額。複雑でわかりにくいです。

21年度分			22年度分		
夫の年金収入	保険料額		夫の年金収入	保険料額	
790,000円			790,000円		
所得割額 0円	4,000円	夫	所得割額 0円	4,100円 (100円増)	
均等割額 4,017円		均等割額 4,184円			
所得割額 0円	4,000円	妻	所得割額 0円	4,100円 (100円増)	
均等割額 4,017円		均等割額 4,100円			
夫の年金収入	保険料額		夫の年金収入	保険料額	
1,680,000円			1,680,000円		
所得割額 5,573円	11,500円	夫	所得割額 5,888円	12,100円 (600増)	
均等割額 6,026円		均等割額 6,276円			
所得割額 0円	6,000円	妻	所得割額 0円	6,276円 (200円増)	
均等割額 6,026円		均等割額 6,276円			
夫の年金収入	保険料額		夫の年金収入	保険料額	
2,500,000円			2,500,000円		
所得割額 72,071円	112,200円	夫	所得割額 76,145円	117,900円 (5,700円増)	
均等割額 40,175円		均等割額 41,844円			
所得割額 0円	40,100円	妻	所得割額 0円	41,800円 (1,700円増)	
均等割額 40,175円		均等割額 41,844円			

江南市の3月定例議会は、17日に閉会しま  
した。  
日本共産党議員団は、一般質問で東議員が  
\* 太陽光発電装置の固定資産税の免除や治水  
対策、公契約制度についてなど。森議員が、  
\* NPT再検討会議に関連して江南市が平和  
市長会議への参加や江南厚生病院への定期交  
通の実施、幼児用3人乗り自転車のレンタル  
制度などを質問しました。  
太陽光発電の固定資産税については検討し  
たい。平和市長会議には参加の方向で検討す  
るなどの答弁がありました。  
詳しくは3月議会報告でお知らせします。  
後期高齢者医療制度は、民主党がマ  
ニフェストで廃止を掲げたにもかかわらず、  
2013年まで先送りとなり、高齢者の負担  
増にならないようにするとの政権の公約も反  
故にして、一部の県を除いて一斉に値上げと  
なります。  
左の表のように、年平均一人3660円、

4.95%の値上げとなります。値上げ分は、10月の年金支給  
の際4月にさかのぼって天引きされます。  
日本共産党議員団は、後期高齢者医療制度の廃止を主張して  
反対しました。  
また介護保険料は、21年度平均月3675円でしたが、22年  
度は3727円、23年度は3778円と値上げされます。  
私立高校生への授業料助成は、所得230万円以下の  
家庭の保護者に対し、年間1万円の助成が行われてきましたが、  
国が私立高校への授業料軽減を実施することから江南市は  
この制度を廃止してしまします。私立高校生の父母の会などか  
らこの制度を存続してほしいとの陳情書が議会にも提出されて  
います。近隣市町では、春日井、稲沢、北名古屋市と江南市の  
4市だけです。  
年度末一挙に5人の保育士が退職!! 布袋北保育園  
昨年から指定管理者により運営されている布袋北保育園で年  
度末に5人も保育士が退職することが明らかになりました。  
年度途中でも正規1人、臨時3人の保育士と給食調理員(臨時)  
1人が退職しています。極めて異常な事態であり、事態を調査  
するよう求めました。